

## FRENTE POLÍTICOS

**1. En esta fila sí se forma.** Inmersos en la carrera pre-presidencial, los políticos comienzan a mostrar sus filias. Al interior de Morena, los grupos se alinean en torno a sus políticos favoritos. Ayer, cuando el secretario de Gobernación visitó Michoacán en busca de convencer a los legisladores locales para que se sumen a las reformas sobre las Fuerzas Armadas, el mandatario estatal **Alfredo Ramírez Bedolla**, dio su respaldo a **Adán Augusto López**. “Hace unos días (**Adán Augusto**) señaló que un militar podría ser presidente de la República. Yo creo que ellos no están interesados en la Presidencia, más bien creo que el próximo presidente será un civil y que está aquí en este recinto con nosotros”. Que buen árbol te cobije.

**2. Ni una más.** La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, reiteró todo el apoyo de su administración a las mujeres que sufren o han sido víctimas de alguna agresión. Al referirse a lo sucedido en el CCH Sur, donde, presuntamente una estudiante fue violada dentro del plantel, indicó que en lo único que no está de acuerdo es con las protestas que afectan a terceros. “Yo estoy en contra de las manifestaciones violentas, porque creo que, incluso, afectan a las propias causas frente a la sociedad”. Por su parte, la fiscal general de Justicia de la capital, **Ernestina Godoy**, ha dado atención integral a la joven y a su familia. Ante la violencia de género no dejaremos de clamar: ni una más.

**3. Avance.** Al iniciar el análisis de la reforma electoral, las comisiones de Puntos Constitucionales, Gobernación y de Reforma Político-Electoral, aprobaron por mayoría la integración de un grupo de trabajo conformado por 21 legisladores de cada una de éstas en la Cámara de Diputados. El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ignacio Mier**, presentó la propuesta de instalación del grupo de trabajo para establecer la ruta de la reforma electoral que incluya cambios constitucionales y modificaciones a leyes secundarias. Deben de tomar en cuenta que no será una reforma suave, pues, pretende, entre otros puntos, elección popular de los consejeros electorales, quienes están dispuestos a defenderse hasta las últimas consecuencias. Agárrense.

**4. Golpazo.** Ahí donde le duele al hampa es el objetivo de la estrategia federal. La Fiscalía General de la República, a cargo de **Alejandro Gertz**, obtuvo sentencia favorable que declaró procedente la extinción de dominio a favor del gobierno federal sobre cinco inmuebles en Zapopan, Jalisco, del líder del Cártel de Caborca y del extinto Cártel de Guadalajara, **Rafael Caro Quintero**. Se dictó la sentencia favorable mediante juicio oral, declarando judicialmente la extinción de dominio de estos bienes inmuebles, afectando así las finanzas de la delincuencia organizada y fortaleciendo a la justicia. Las finanzas, la cartera, los inmuebles, la riqueza malhabida... ahí es.

**5. Tope donde tope.** La Fiscalía de Combate a la Corrupción de Durango analiza atraer el desvío de mil 447 millones de pesos, en el que están implicados funcionarios de primer nivel del gobierno que encabezó **José Rosas Aispuro**. El fiscal **Noel Díaz Rodríguez** destacó que ya iniciaron cateos en inmuebles propiedad de los exservidores públicos, tras una denuncia interpuesta por la Universidad Juárez del Estado de Durango. Además, la carpeta de investigación apunta a que se tienen documentos que confirman solicitudes al banco de cuentas del gobierno del Estado para entregar efectivo. Las sumas van desde 500 mil hasta 40 millones de pesos, de 2018 a 2022. Pruebas de corrupción hay y las autoridades están decididas a hacer valer la ley. Ni un paso atrás.

